

Appian pour les Sciences de la Vie

IMPLICATION DES INTERVENANTS EXTERNES

- Garantir le respect des nouvelles pratiques de conformité
- Automatiser les processus pour obtenir les autorisations nécessaires et examiner les exceptions
- Fournir un système de gestion des documents pour les justificatifs de service
- Améliorer la vitesse de livraison

Chaque aspect du déploiement et du maintien d'un médicament sur le marché est passé au peigne fin en termes de réglementation. Pour servir au mieux les intérêts de leurs patients, les régulateurs souhaitent la transparence en ce qui concerne les activités de commercialisation des produits et l'implication des intervenants, afin de garantir l'absence de tout conflit d'intérêts ou de toute irrégularité.

Pour les entreprises, l'essentiel est d'identifier les manières de gérer au mieux ces activités d'implication sur plusieurs secteurs d'activité, juridictions et régions géographiques, tout en maintenant un environnement de contrôle unifié pour la preuve de juste valeur, les paiements normalisés et la conformité stricte aux PNE.

Les processus de suivi manuels et les obligations juridiques complexes nécessaires au maintien d'une transparence totale et d'un plein contrôle peuvent faire de la conformité un objectif difficile à atteindre.

Comment les entreprises des sciences de la vie peuvent-elles garantir l'indépendance de leurs intervenants, la transparence de leurs processus et leur respect des règlements ?

RELEVEZ LE DÉFI

Avec Appian, les entreprises des sciences de la vie peuvent se mettre au niveau requis en termes de contrôle et de vérifiabilité, tout en atténuant les goulots d'étranglement liés aux autorisations. Développée sur la plate-forme applicative Low-Code d'Appian, la solution d'implication des intervenants externes (External Stakeholder Engagement, ESE) propose :

- De l'automatisation pour simplifier les autorisations et examiner les cas particuliers
- Une gestion du contenu pour répondre aux exigences relatives à l'ESE
- Une mise en œuvre facile des règles métier pour garantir la présence de directives liées au respect des règles et réglementations dans le monde entier
- La capacité à sélectionner, à valider, à classer et à établir une juste valeur marchande (JVM) pour l'implication des intervenants, notamment en ce qui concerne les autorisations d'exception
- Des interfaces en six langues différentes, pour favoriser la mise en œuvre et la conformité multinationales
- Une augmentation de la vitesse de livraison des produits sur le marché

Appian peut s'intégrer à plusieurs systèmes hérités et silos de services, ce qui offre une alternative aux remplacements traditionnels de l'intégralité des systèmes. Appian peut également permettre l'amélioration de la qualité des données en reliant entre eux les principaux systèmes de gestion des données de plusieurs entreprises, notamment celles des prestataires de soins de santé.



FOCALISATION

L'application External Stakeholder Engagement permet aux entreprises des sciences de la vie de se concentrer sur :

- L'efficacité de leur engagement vis-à-vis des intervenants externes pendant toute la durée de vie du développement d'un médicament
- Des règles métier faciles à mettre en œuvre pour guider et garantir la conformité
- La rapidité des réponses d'autorisation et de l'examen des exceptions grâce à un ensemble uniforme de processus automatisés

PRENEZ LE CONTRÔLE

En utilisant Appian, vous pouvez rapidement créer, développer et mettre à l'échelle de nouvelles applications marketing ou du domaine médical, notamment :

- Une assistance téléphonique pour les consommateurs et les patients
- Un système de suivi et de gestion des relais d'opinions clés
- Un système de gestion des relations avec les clients et les fournisseurs
- Une solution d'orchestration pour les déploiements
- Un système de disponibilité à titre humanitaire

PRÉPAREZ-VOUS À L'AVENIR

L'avenir des sciences de la vie dépend de sa capacité à commercialiser de manière rapide et rentable des produits de la meilleure qualité qui soit.

Il faut de la rapidité et de la puissance pour transformer le cycle de vie d'un produit dans les sciences de la vie. La plate-forme applicative low-code d'Appian combine ces deux qualités.

Avec Appian, les entreprises peuvent développer des applications Web et mobiles plus rapidement, les exécuter sur le Cloud Appian et gérer des processus complexes de bout en bout, sans restriction.

Nous utilisons Appian comme une arme face à la concurrence. Certaines plates-formes offrent la rapidité et d'autres proposent la puissance, mais Appian fournit les deux, et ce, d'une manière vraiment novatrice pour nos activités au niveau mondial.

– L'UNE DES PLUS GRANDES ENTREPRISES SPÉCIALISÉES DANS LES TECHNOLOGIES D'INFORMATION LIÉES À LA SANTÉ ET LES ÉTUDES CLINIQUES

Appian

Appian fournit une plateforme de développement low-code qui accélère la création d'applications à très fort impact. Beaucoup d'entreprises, parmi les plus grandes au monde, utilisent les applications Appian pour améliorer l'expérience client, atteindre l'excellence opérationnelle et simplifier la gestion globale des risques et la conformité.

Pour plus d'informations, consultez la page fr.appian.com/industries/life-sciences